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EINWOHNERVERSAMMLUNG HÜTTBLEK vom 01.11.2023 

 
Beginn: 19:30 Uhr; Ende: 20:31 Uhr, in Hüttblek, Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus 
 
 
Anwesende Gemeindevertreter/innen und wählbare Bürger: 
Bürgermeisterin Yasmin Karamfilov-Thies 
GV‘in Annette Jürs – zugleich Protokollführerin 
GV Uwe Leers 
GV Erhard Borchers 
GV Reinhard Behrens 
GV’in Roxane Bach 
GV Martin Thies 
GV’in Mina Marie Thies 
GV’in Christina Wendorff 
WB Kai-Udo Thies 
WB Marc Maschmann 
 
sowie 30 Einwohner und Einwohnerinnen der Gemeinde Hüttblek. 
 
Entschuldigt fehlt: 
WB Enno Maschmann 
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Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Vorstellung der Rückmeldungen aus der Umfrage 

3. Fragen der Ausschussmitglieder 

4. Berichte der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 

5. Fragen der Einwohner/innen 

6. Verschiedenes 

 

 

Sitzungsniederschrift 

 
TOP 1 

Begrüßung 

Die Bürgermeisterin begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Versammlung. 
Alle anwesenden Gemeindevertreter/innen und bürgerlichen Mitglieder stellen sich vor und  
erläutern ihre Aufgaben in der Gemeindevertretung und den Ausschüssen. 
 
 
TOP 2 

Vorstellung der Rückmeldungen aus der Umfrage 

Einleitend erklärt die Bürgermeisterin kurz, dass sie die Umfrage initiiert hat, um für die zukünftige 
Arbeit in der Gemeinde Informationen zu den Interessen der Bürger/innen zu sammeln. 
 
GV‘in Christina Wendorff berichtet über die Durchführung und Auswertung der Umfrage und leitet 
die PowerPoint Präsentation ein. Die weitere Vorstellung der Präsentation übernimmt  
dann GV‘in Roxane Bach. Die Präsentation ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
 
TOP 3 

Fragen der Ausschussmitglieder 

Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 4: 

Berichte der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 

Bgm’in Yasmin Karafilov-Thies berichtet, dass 

➢ die Straßenbeleuchtung nach der Zeitumstellung noch nicht überall reibungslos funktioniert. 
Es werde daran gearbeitet und sie hofft auf eine baldige Problemlösung. Die Laternen werden 
über einen Dämmerungsschalter gestartet und um 01:00 Uhr morgens ausgestellt. 

➢ der Hydrant, der an der Ecke Dorfstraße/Hüttmannsweg aufgestellt werden sollte, noch auf 
sich warten lässt. Es ist noch nicht bekannt, wann die Arbeiten ausgeführt werden. 

➢ der Bücherschrank am Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus (FDGH) durch Herrn  
Hans-Hinrich Thies instandgesetzt wurde. Dafür wird ihm gedankt. 

➢ der Eigentümer, der als Spielplatz genutzten Fläche an der Dorfstraße, um ein Gespräch mit 
der Gemeinde gebeten hat. Hierzu wird es zeitnah einen Termin geben.  
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Die Bürgermeisterin übergibt das Wort an Herrn Rainer Sietz von der Feuerwehr  
Struvenhütten/Hüttblek, Löschgruppe Hüttblek.  
 
Er lobt die gute Zusammenarbeit nach dem Zusammenschluss der Feuerwehren und teilt mit, 
dass sich die Anzahl der Mitglieder aus Hüttblek auf neun Personen reduziert habe. Für eine 
eigenständige Wehr seien 27 Personen (3 Gruppen) erforderlich. 
 
Alle Anwesenden werden gebeten Werbung für die Feuerwehr zu machen und das Ehrenamt zu 
fördern. Jeder kann in die Situation kommen, die Feuerwehr zu brauchen und wenn es „nur“ ein 
vollgelaufener Keller sei. Ohne Nachwuchs geht es nicht.  
 
 
TOP 5 

Fragen der Einwohner/innen 

5.1 Straßenbeleuchtung 
Es wird darauf hingewiesen, dass die Straßenbeleuchtung in der Straße „Alte Schulstraße“ nicht 
gut ist. Möglicherweise wird sie teilweise durch den Baumbewuchs verdeckt. Außerdem ist der 
Abstand zwischen den Laternen relativ groß. 
 
5.2 Reinigung Gully‘s 
Es wird gefragt, wer für die Reinigung der Gully‘s im Hüttmannsweg zuständig sei.  
 
Die Frage wird beantwortet. 
 
5.3 Leckage FDGH 
Im Zusammenhang mit der Instandsetzung des Bücherschranks wurde festgestellt, dass es am 
FDGH eine Leckage gibt, vermutlich verursacht durch die Regenrinne. Hier muss Abhilfe  
geschaffen werden. 
 
5.4 Abwasserkonzept 
Es wird gefragt, wie der Stand bezüglich des Abwasserkonzeptes ist.  
 
Hierzu wird mitgeteilt, dass aktuell aufgrund der Situation im Amt alles ruht und dann, wenn die 
Handlungsfähigkeit wiederhergestellt ist, im Prinzip neu gestartet wird. 
 
5.5 Tempo 30 
Es wird gefragt, wie es mit Tempo 30 im Ort aussieht und wann wieder eine Messung erfolgt. 
 

 Dazu wird ausgeführt, dass nahezu im ganzen Dorf Tempo 30 gilt, sich leider aber auch die  
Einwohner/innen nicht immer daranhalten. 

 
 Die Messanlage arbeitet auch, wenn keine Geschwindigkeit angezeigt wird. Auf die Aufstellung 

von Blitzern haben wir wenig Einfluss. Wenn die Auswertung der Messanlage einen aus- 
reichenden Bedarf deutlich macht, können wir die Anforderung stellen. 

 
5.6 Kommunale Wärmeplanung 
Es wird gefragt, inwieweit sich die Gemeinde mit dem Thema „Kommunale Wärmeleitplanung“ 
befasst.  
 
Das Thema ist in der Gemeinde angekommen, aber es gibt noch keine konkreten Ansätze und 
keinen Zeitplan. 
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TOP 6 

Verschiedenes 

6.1 Anmeldung Adventsfenster 
GV’in Annette Jürs teilt mit, dass es in diesem Jahr wieder „Adventsfenster“ geben soll. Die  
Anmeldung von Terminen kann ab sofort erfolgen. Ein Zettel zur Anmeldung liegt zunächst im 
FDGH aus. 
 
6.2 Terminerinnerung – Arbeiten am Spielplatz 
GV‘in Christina Wendorff erinnert an den Termin am 01.12.2023. In der Zeit von 14:00 bis 17:00 
Uhr sollen Arbeiten auf dem Spielplatz (Zaun und Bäume) erfolgen. Der Termin wird auch per 
Hauswurfsendung kommuniziert. 
 
6.3 Werbung für den Stammtisch 
GV’in Christina Wendorff macht Werbung für den Stammtisch, der jeweils am letzten Freitag im 
Monat im FDGH stattfindet. Der nächste Termin ist am 24.11.2023. 
 
6.4 Unterstützungserbeten Seniorenweihnachtsfeier 
GV’in Mina Marie Thies weist auf die Seniorenweihnachtsfeier am 13.12.2023 hin und bittet um 
Unterstützung durch Kuchen, Kaffeekannen, etc. 
 
6.5 Winterdienst 
Es wird gefragt, wer über den Winterdienst in der Gemeinde entscheidet.  
 
Diese Frage wird beantwortet. 
 
 
 
 
 
gez.: Annette Jürs 
  Protokollführerin 


